
KE46.03-PAR1

Beitrag von „stefan“ vom 20. Juli 2011, 23:00

Hallo Franz,
ich kann Deine Bedenken schon verstehen, dennoch würde ich noch zwei Saisons abwarten 
und den Input von Jürgen berücksichtigen. Ich denke die Farbe ist gut, der Stempel hebt sich 
wunderbar in Farbe und Form ab, einzig die ungeordnete Anordnung der Staubfäden ist etwas 
unschön.
Wir sehen doch auch nicht jeden Tag "gleich frisch" aus....:D

Gruss, Stefan
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